

Freisprechungen im Raumausstatter-Handwerk

Handwerkliches Geschick und Kreativität haben die Nachwuchskräfte des Raumausstatter-Handwerks Bremerhaven-Wesermünde bewiesen. Nachdem sie bei den Gesellenprüfungen ihr Fachwissen gezeigt hatten, bekamen sie bei der Freisprechung im Berufsbildungswerk Bremen ihre Gesellenbriefe überreicht. Obermeister Matthias Schröter gratulierte den jungen Kollegen/innen und empfahl ihnen, sich auch künftig weiterzubilden, etwa im Rahmen von Meister-Lehrgängen. Mit dem Gesellenbrief könnten Raumausstatter außerdem an Fachhochschulen studieren, zum Beispiel Innenarchitektur oder Textildesign.

